



Anpfiff: Rückrunde der Bundesliga gestartet

Beitrag

Der erste Rückrundenspieltag der Bundesliga ist beendet und lässt durchaus interessante Rückschlüsse darauf zu, wer wohl am Ende die Nase vorne haben wird. Das Überraschungsteam der Vorrunde Borussia Mönchengladbach, längere Zeit Tabellenführer und am Ende der Vorrunde Tabellenzweiter, fällt weiter zurück. Halbzeitmeister RB Leipzig, das Team das ich schon zum Bundesligastart als ernsthaftesten Konkurrenten für den FC Bayern München angesehen habe, bleibt Tabellenführer. Die Bayern sind mit 4 Punkten Rückstand auf dem 2. Platz und Borussia Mönchengladbach folgt knapp dahinter mit einem Punkt weniger auf Platz 3. Dann kommen punktgleich Borussia Dortmund und Schalke 04. weitere 2 Punkte zurück.

Mit den erfolgreichen Aktivitäten der Dortmunder auf dem Transfermarkt hat sich jedoch einiges geändert. Die Borussia hat sich mit dem 19-jährigen Ex-Salzbürger Wunderstürmer Erling Haaland, der bei seinem ersten Einsatz in Augsburg nach seiner Einwechslung gleich 3 Tore erzielte, enorm verstärkt. Die Münchner, obwohl ohne Neuzugänge in der Winterpause, bleiben trotzdem für mich Meisterschaftsfavorit. Wenn die verletzten Lucas Hernández und Xavier Martínez bald wieder zur Verfügung stehen, wird die Abwehr weiter stabilisiert werden und offensiv sind die Bayern sowieso bestens aufgestellt. Aber Dortmund wird jetzt wohl der größte Konkurrent sein, denn mit Reuß, Sancho und Haaland verfügen sie jetzt über den besten Sturm der Liga, obwohl die Bayern mit Coman, Gnabry und Lewandowski und die Leipziger mit Sabitzer, Forsberg und Werner auch beachtliche Qualität im Angriff haben.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Fussball-Bundesliga
2. Rückrundenstart